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EDILES OPOSITORES 
DEMANDAN MÁS 
APOYOS A MPIOS.

    Durante el Foro de Legisladores, Legisladoras, alcaldes y alcaldesas para Análisis del 
Presupuesto de la Federación para el 2022, presidentes municipales de todo el país de la 
alianza ́Va Por Méxicó reconocieron que necesitan los fondos que han sido eliminados 
por el gobierno federal con el respaldo de Morena. A esta movilización asistieron alcaldes 
de Puebla entre ellos el panista Eduardo Rivera; se exhortó al presidente López Obrador a 
"dar línea" a sus diputados para apoyar a los ayuntamientos sin importar el partido. PAG. 7
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Emilio Lozoya busca 
evitar proceso por 
Agronitrogenados 
y Odebrech con 
propiedades por 5 mdd
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Alcalde de Teopantlán 
presenta 3 proyectos 
carreteros para su 
municipio
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Las altas rentas 
impiden reabrir los 
locales en Plaza 
Dorada y Angelópolis
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En la BUAP tenemos un 
gran compromiso con 
la sociedad: Lilia Cedillo
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EN ESPAÑOL

Uno de cada cinco 
infectados con covid-19 no 
desarrolla anticuerpos 
anti-N: investigación

Arrancó el Buen Fin
 Durante el corte de listón del Buen Fin, la Canaco Puebla,  señaló que son más de 8 mil los negocios par-
ticipantes y esperan una derrama económica superior a los 8 mil 500 millones de pesos.
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ANGELOPOLITANAS

Los presidentes municipales de las principales 
ciudades del país andan buscando directamente 
recursos federales para 2022. Lo que hay no 
alcanza.
Ayer, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera, y 
presidentes municipales de las capitales mexi-
canas acudieron a la Cámara de Diputados para 

gestionar recursos para las ciudades.
Aquí, el gerente municipal, Adán Domínguez, explicó que Lalo 
Rivera se reunió con diputados federales con la intención de 
buscar que en el Presupuesto de Egresos de la Federación 
2022 se etiqueten recursos para la capital.
La principal demanda será también un presupuesto para 
seguridad, ya que es el tema que más preocupa a la ciuda-
danía. “El alcalde ya lleva carpetas, proyectos en ese sentido 
para gestionar los recursos para Puebla, es parte de lo que 
el alcalde va a platicar con diputados federales”, comentó.
En su cuenta de Twitter, el presidente Lalo Rivera informó 
que en la Ciudad de México se reunió con 12 presidentes 
municipales de las capitales de la República a fin de compartir 
experiencias exitosas en materia de desarrollo social y solicitar 
mayor atención de la federación a los municipios mexicanos.

 
Luego del acuerdo con el Ayuntamiento de Puebla 

para que no se instalen ambulantes en el Centro 
Histórico durante el Buen Fin, el presidente de la 
Cámara Nacional de Comercio, Marco Antonio 
Prósperi, afirmó que las ventas de los estableci-

mientos aumentan hasta un 20 por ciento
“El hecho de que no tengas una competencia desleal fuera de 
tu negocio hace que el consumidor pueda acceder al comer-
cio formal”, explicó, aunque ayer hubo informales en algunas 
calles de la capital poblana.
Declaró que las opciones que le han dado a los informarles 
para su reubicación son estratégicas como el Paseo Bravo 
y la explanada del Centro Escolar Niños Héroes de Chapul-
tepec (CENHCH).
Demandó a las autoridades municipales agilizar la acción para 
disminuir la invasión de calles donde todavía se establecen los 
ambulantes, pues aún se observan en avenidas como Reforma, 
4 poniente y 3 norte, 2 poniente y 5 de Mayo. “Lugares donde 
hace muchos años no había ambulantes ahora los hay; esa 
parte falta aún”, insistió.
Prósperi reconoció que es un tema complicado porque se 
dejó crecer el problema del ambulantaje.

El empresario textilero, Kamel Nacif Borge, 
“el rey de la mezclilla”, promovió un amparo 
contra la denuncia de la Unidad de Inteli-

gencia Financiera por defraudación fiscal y operaciones con 
recursos de origen ilícito. 
Con el amparo, el empresario pretende obligar a la Fiscalía 
General de la República a que le dé acceso a la carpeta de 
investigación en su contra ya que desconoce los hechos que 
se le imputan.
En su juicio pide la protección de la justicia contra actos de la 
Unidad, Especializada en Investigación de Delitos Fiscales y Finan-
cieros de la Subprocuraduría Especializada en Investigación de 
Delitos Federales de la FGR, ya que afirmó que la investigación, 
abierta en septiembre de 2020, ha tomado demasiado tiempo 
sin que sus abogados tengan acceso a la carpeta.
El juez Augusto Octavio Mejía Ojeda aún no determina si se 
admite o no la solicitud de amparo de Nacif, en tanto que el 
imputado no determine “de forma clara y precisa” los actos 
que reclama a la UIF y a la Fiscalía.
La UIF denunció en septiembre del año pasado a Kamel Nacif 
tras detectar transacciones inusuales e irregulares que se 
habrían realizado entre enero y octubre de 2010 en Intercam 
Casa de Bolsa.
La Unidad de Inteligencia Financiera también descubrió la 
compra de 17 cheques por más de 5 millones 349 mil dólares; 
venta de cheques por 9 millones 264 mil dólares, una trans-
ferencia de un millón de dólares que la hija del empresario 
depositó en la Inmobiliaria Cuadros, de la que su padre es el 
representante legal y accionista.
La impunidad del empresario libanés, vinculado a la trata de 
menores denunciado por Lydia Cacho, sigue viva.

El gobernador Luis Miguel Barbosa anunció el programa 
“Puebla te cuida, Puebla repudia la delincuencia” 
con el que serán destinados 100 millones de 
pesos para apoyar, tanto en temas de recons-
trucción de viviendas como indemnizaciones, 
a los afectados por la explosión en la junta 

auxiliar de San Pablo Xochimehuacán. 
Esta iniciativa contempla tres vertientes: reparación, recons-
trucción y reubicación de viviendas, entrega de apoyos en 
especie, la indemnización para los deudos de las y los poblanos 
que perdieron la vida por el siniestro.
Añadió que, aunque por el momento solo contempla acciones 
para Xochimehuacán, el programa será ampliado para temas 
de seguridad pública. Manifestó que era necesario estable-
cer reglas de operación para garantizar la transparencia y 
que todos los trabajos realizados en la junta auxiliar sean 
apegados a la ley.
Barbosa puntualizó que su gobierno revisará a todas las gaseras 
y no bajará la guardia en el combate al robo de hidrocarburo, ya 
que, en el caso de la sustracción ilegal de gas, esta representa 
una pérdida en la entidad de 200 millones de pesos diarios.
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EN LA BUAP TENEMOS UN 
GRAN COMPROMISO CON LA 
SOCIEDAD: LILIA CEDILLO
Las Farmacias Fleming de la 
BUAP nacieron como parte de 
un proyecto emanado de la 
Facultad de Ciencias Químicas, 

un compromiso social, recor-
dó la Rectora Lilia Cedillo Ra-
mírez, durante la inauguración 
de la sucursal número 20 con 
sede en Tepeaca.

“En la BUAP tenemos un 
gran compromiso con nuestra 
sociedad y esperamos cum-
plirlo cabalmente, a través de 
acciones como esta: la aper-
tura de Farmacias Fleming”, 
indicó la doctora Cedillo Ra-
mírez, al tiempo de expresar 
su satisfacción por llevar este 

servicio al interior del estado, 
en el cual se espera que se in-
volucre un mayor número de 
personas.

Constantino Gil Juárez, ti-
tular de la Gerencia Adminis-
trativa de Farmacias Fleming, 
señaló que en el ámbito so-
cial, “nuestra institución se 
ha ocupado de impulsar una 
variedad de proyectos, cuyos 
resultados se tradu-

sector social, al cual 
nos debemos”.

En este sentido, 
“acercar los produc-
tos y servicios de las 
Farmacias Fleming a 

INAUGURÓ LA SUCURSAL NÚMERO 20 DE FARMACIAS FLEMING, CON SEDE EN TEPEACA. FOTO: 

la comunidad de Tepeaca re-
presenta un gusto, pero a la 
vez una oportunidad de con-

tinuar con nuestras 
funciones”. 

Gil Juárez expu-
so que durante los 
últimos años las far-
macias universitarias 
se han consolidado, 
como consecuencia 

de su compromiso con una 
política de calidad, que ofre-
ce una variedad de productos 
para la salud. 

“Hemos apostado por un 
servicio que se rige por valo-
res, como la calidad de aten-
ción a los clientes; de esta 
forma ubicamos la importan-
cia de acercar nuestra oferta a 
nuevos espacios”.



JUEVES.11.11.2021        @diariopuntual       www.diariopuntual.com ENLARED 3

REDada

EXPLOTA PIROTECNIA 
EN TULTEPEC

La tarde de este miércoles se registró una explosión de 
pirotecnia al interior de un domicilio en la colonia Guadalupe 
Tlazintla, Tultepec, Estado de México

DEFENSA DE LOZOYA IMPUGNARÁ 
PRISIÓN PREVENTIVA; INSISTIRÁ 

EN ACUERDO REPARATORIO
Abogados de Emilio Lozoya aseguraron que expondrán 
la disposición de su cliente a continuar colaborando 
con la FGR en el caso Odebrecht

EE.UU VS MÉXICO, DUELO EN 
LAS ALTURAS MARCA EL 

OCTOGONAL DE CONCACAF
México y Estados Unidos jugarán en Cincinnati en un 
duelo por la cima del octogonal de Concacaf para el 
Mundial de Qatar 2022

CALENTAMIENTO GLOBAL 
ALCANZA NIVELES “SIN 

PRECEDENTES” EN 24 MIL AÑOS
Científicos detallaron que temperaturas globales durante 
los últimos 24 mil años muestran que el calentamiento 
de hoy no tiene precedentes
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DEL REPORTERO

Altas rentas impiden reabrir locales 
en Angelópolis y Plaza Dorada
Puebla, Pue. La Asociación Mexicana de 
Profesionales Inmobiliarios (Ampi), dio a 
conocer que para el Buen Fin y las Fiestas 
Navideñas haya una reactivación de entre 
un 15 y 20 por ciento en el rubro, por lo 
que se espera que para este 2022 haya 
mejoras para este sector. 

En entrevista para Lo de Hoy, la presi-
dente Maricela Rodríguez Pereyra, señaló 
que para este Buen Fin aún existen locales 
en stand by y estos se encuentran ubicados 
en la zona de Angelópolis y Plaza Dorada 
que tienen una situación complicada, debido 
a que la inversión en los mismos es alta y 
podrían ser aperturados una vez que la re-
activación económica ya esté más estable.

Rodríguez Pereyra dijo que mientras 
ya se encuentran trabajando con los 
comerciantes del centro histórico, ya que 
es la que ha sido la mayor afectada por la 
pandemia por coronavirus, asimismo, dijo 
que con el regreso a clases de la Univer-

LAS EMPRESAS QUE HABÍAN DETENIDO SUS INVERSIONES EN LA ENTIDAD, YA VALORAN RETOMARLAS, PUES ASEGURÓ QUE EL ESTADO ESTÁ DENTRO DE LOS 10 MEJORES LUGARES PARA INVERTIR. FOTO: 

Un tema de carácter privado, la fiesta de una pareja que decidió casarse fuera 
de México para evitar comentarios nocivos, propició un escándalo, así calificado 
por el propio presidente Andrés Manuel López Obrador, quien no soportó la 
presión y despidió a unas de sus hombres de confianza, uno de los funcionarios 
con mejores resultados en la primera mitad de su gestión. 
El precio de la renuncia del director de la Unidad de Inteligencia Financiera es muy 
alto, tanto como el que se resistió a pagar el propio inquilino de Palacio Nacional, 
si lo mantenía en el puesto.
Con base en las crónicas que trascendieron, una de las versiones más completas 
es la que publicó el diario español El País en el que se dan detalles sin juzgar ni a 
los ahora esposos ni a sus invitados, sólo registrando los hechos que propiciaron, 
quiéralo o no el presidente, una crisis política.
“El champán se descorchó hasta bien entrada la mañana del sábado en la ciudad 
de Antigua, Guatemala, para festejar la unión nupcial entre Santiago Nieto y 
Carla Humphrey. El primero, director de la Unidad de Inteligencia Financiera y 
funcionario estrella de este sexenio; la segunda, consejera del Instituto Nacional 
Electoral mexicano.
“Desde el viernes por la noche, un cóctel en el Hotel Santo Domingo dio la bienve-
nida a los 300 invitados a la ceremonia religiosa y civil entre ambos funcionarios, 
que se prolongó hasta la madrugada del sábado, según recoge el diario mexicano 
Reforma. Fue una celebración a todo lujo: copas de Möet Chandon y licores al 
gusto, tártara de atún y carpaccio de aguacate y para finalizar, macarroni de 
chilacayote.
“Uno de los momentos centrales fue cuando la pareja abrió la pista de baile a 
ritmo de I don’t want to miss a thing, de la banda estadounidense Aerosmith, para 
después dar paso a suaves, pero no menos movidas baladas de rock y pop de 
los ochenta y de los noventa. La fiesta terminó pasadas las cinco de la mañana, 
siendo uno de los principales temas de conversación la salida de la secretaria de 
Turismo de la Ciudad de México, que acababa de aterrizar en Guatemala en un 
avión privado.
“Los invitados fueron distinguidos personajes de la política mexicana de todos 
los partidos políticos: Layda Sansores, gobernadora de Campeche, los legislado-
res Sergio Gutiérrez Luna, de Morena, Javier López Casarín, del Partido Verde, 
Carolina Viggiano del PRI y Diana Karina Barreras, del PT. También la ministra del 
Supremo Yasmín Esquivel, la expresidenta del Tribunal Electoral María del Carmen 
Alanís y su esposo Emilio Rabasa. Otros que atendieron la invitación fueron los 
exgobernadores Quirino Ordaz, de Sinaloa, y Francisco Domínguez, de Querétaro, 
así como la senadora del PAN Josefina Vázquez Mota.
“El presidente, Andrés Manuel López Obrador, calificó como un “asunto escan-
daloso” el hallazgo de 35.000 dólares en efectivo no declarados en el avión en el 
que viajaba el viernes la secretaria de Turismo de Ciudad de México, Paola Félix. 
“Según leí, el dinero que decomisaron o que llevó a abrir una investigación en 
Guatemala era un dinero que llevaba el director de El Universal, Juan Francisco 

Ealy Ortiz”, precisó.
Hay documentos oficiales que dejaron en claro que el dinero salió legalmente 
y fue reportado a Hacienda en México, lo trascedente es que López Obrador 
pierde a una de sus piezas importantes en la lucha contra la corrupción, como 
el siempre fiel a su causa Santiago Nieto, y los primeros golpes pegan en la línea 
de flotación de las aspiraciones de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, 
quien también despidió a su secretaria de Turismo.
¿Quién más sigue? Esta crisis no ha terminado.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
Murió el 4 de noviembre, Mario Lavista, uno de los pesos pesados de la música 
en México.
De 78 años, tuvo una hija con la cineasta Rosa Marta Fernández, Claudia, quien 
nació en París y que se sentía con la vocación para seguir los pasos de su madre, 
pero estudió cello y luego, terminó en la danza.
Mario Lavista siempre tuvo un espíritu ensimismado en probar cosas nuevas, lo 
que se demuestra con su producción musical que lo mismo incluye la dirección 
de un catálogo interminable de piezas clásicas que la experimentación con ins-
trumentos alternativos.
Nacido en 1943, Lavista se hizo mundialmente conocido por su ópera “Aura” y 
además de ser integrante del Conservatorio Nacional de Música, fue director de la 
revista Pauta. Sin embargo, algunos lo recuerdan por sus escritos en una revista 
legendaria, “La Plaza”, una publicación sobre la vida en Coyoacán.
“La Plaza” fue una revista para iniciados en la que todos, lectores y autores, se 
daban cita para conversar sobre esa extraordinaria demarcación en la Ciudad 
de México.
Lo mismo se vio desfilar en esas páginas a Alejandro Aura que a Paulina Lavista, 
Ruy Pérez Tamayo o a Amílcar Leis Márquez.
Lavista fue alumno de composición con Carlos Chávez y Héctor Quintanar, y atendió 
algunos cursos sobre análisis musical con Rodolfo Halffter en el Conservatorio 
Nacional de Música. En 1987 fue becario Guggenheim y justamente de ahí nació 
su ópera Aura, inspirada en una obra de Carlos Fuentes.
En 1991 recibió el Premio Nacional de Ciencias y Artes y la medalla Mozart.
Finalmente, ingresó a El Colegio Nacional el 14 de octubre de 1998 y su discurso de 
ingreso fue “El lenguaje del músico”, que fue contestado por el filósofo Alejandro 
Rossi; la respuesta de este personaje fue entendida siempre como la aprobación 
del grupo de Octavio Paz para que Lavista ingresara al Colegio.
Que descanse en paz.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

sidad de las Américas Puebla (UDLAP), el 
corredor comercial que se encuentra en 
dicha zona podría recuperarse.

Señaló que las empresas que habían de-

tenido sus inversiones en la entidad, ya valoran 
retomarlas, pues aseguró que el estado está 
dentro de los 10 mejores lugares para invertir.

Finalmente, dijo que espera que para 

este diciembre no haya incremento de 
contagios Covid, por la temporada de frío, 
pues ya existe un porcentaje elevado de 
personas vacunadas.  ALMA MÉNDEZ
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HAGAN CUENTAS 
ANTES DE GASTAR, 
ACONSEJAN A 
COMPRADORES 
ESTE BUEN FIN
Puebla, Pue. La Cámara de Comer-
cio, Servicios y Turismo en Pequeño 
de Puebla (Canacope), dio a cono-
cer algunas recomendaciones para 
el Buen Fin que inicia este miérco-

16 del mismo mes, donde se espera 
la participación de 7 mil empresas y 
una derrama económica superior a 
los 8 mil 500 millones de pesos.

Mediante redes sociales la Ca-
nacope sugiere comparar precios y 
comprobar ofertas antes de adquirir 
un servicio o producto.

Por lo que se deberá elaborar un 
-

saber si el artículo elegido realmente 
está rebajado o no.

Mencionó que se deben aprove-
char las promociones y ofertas más 
que los meses sin intereses, para no 
comprometer los ingresos futuros 
y no incumplir con los pagos men-
suales, ya que no es recomendable 
comprometer más del 30 % del in-
greso de un trabajador.

Aseguró que se debe procurar 
adquirir bienes duraderos cuyos be-

-
quirir más deudas.

Además, dijo que es importan-
te verificar que se hagan válidas 
las promociones al momento de 
firmar el váucher, donde el impor-
te debe ser correcto y refleje la 
promoción elegida.

En tanto que al pagar con tarjeta 
de débito o crédito se debe de tener 
cuidado de que el personal haga un 
buen uso para evitar clonar el plásti-
co o hacer cargos indebidos.

Finalmente, en caso de hacer 
compras por Internet se debe ve-

protocolo de seguridad https y un 
candado cerrado en la barra de di-
recciones.  ALMA MÉNDEZ

Arrancó el Buen FinArrancó el Buen Fin
8 mil comercios esperan captar 8 mil 500 mdp

Puebla, Pue- Este miércoles se dio el cor-
te de listón del Buen Fin, por parte de la 
Cámara Nacional de Comercio (Canaco) 
Puebla, donde señaló que son más de 8 
mil negocios participantes y donde espe-
ran una derrama económica superior a 
los 8 mil 500 millones de pesos.

En su intervención el vicepresiden-
te del Consejo Coordinador Empresarial 
(CCE) Puebla, Roberto Quintero, comen-
tó que el Buen Fin tiene como propósito 
reactivar la economía de Puebla, por lo 
cual los empresarios están convencidos 

-
ciada por la apertura total del estado.

Por su parte el presidente, Marco 
Antonio Prósperi Calderón, subrayó que 
entre el 10 y el 16 de noviembre espe-
ran un repunte importante en ventas en 
términos de 30 por ciento lo que sig-

formalmente establecidos.
Resaltó que esta temporada comercial 

importante de los miles de empleos que 
se perdieron durante la emergencia sa-
nitaria para cerrar de manera positiva el 
año con la reapertura total de la econo-
mía en Puebla.

-
mia, el Buen Fin representa la reactivación 

-
rrollo económico y social en México, por 
lo que estamos reunidos en arrancar con 
la temporada más alta del año en dónde 
participaron micro y pequeños empresarios 
que representan más del 95 por ciento del 

-
cados con el logotipo de la campaña y 
ofrecerán atractivos descuentos o pro-

mociones para incentivar las ventas du-
rante esta semana.

Cabe mencionar que en un evento 
alterno el gobernador del estado Miguel 

-
tón del Buen Fin 2021 en Galerías Serdán, 
recordó las acciones que el estado puso 
en marcha para no estancarse por la cri-
sis generada por la pandemia del Covid 
-19, además de que se está desarrollando 
un plan de reactivación económica y reac-
tivación de la sociedad.

El mandatario estatal aseguró que 
continuarán trabajando de la mano de la 
iniciativa privada, construyendo agendas 
y apoyándolos. Pero también de la mano 
de los productores y artesanos.

Para concluir señaló que durante el 

las empresas, pero también a la ciudada-
nía.  ALMA MÉNDEZ

FRANQUICIAS PIDEN NO SIMULAR RETIRO DE 
AMBULANTES Y QUITARLOS DEFINITIVAMENTE
Puebla, Pue- La Red Mexicana de Fran-
quicias (RMF), acusó a la administración 
municipal de Puebla de simular el reti-
ro de los ambulantes para El Buen Fin, 

-
-

tro Histórico para poder establecerse.
El vicepresidente de comunicación 

de la red, Miguel Ayón, urgió al Ayun-
tamiento de Puebla a retirar comple-
tamente a los ambulantes para este 
Buen Fin, se dijeron preocupados por 
la situación debido a que existe una 
competencia desleal, ya que, ante la 
apertura de actividades se espera que 
con este evento del sector franquicias 
obtenga una derrama económica de 
mil 600 millones de pesos.

Señaló que, si bien apoyan la idea 
que los comerciantes ambulantes sean 
reubicados en el Paseo Bravo o la expla-
nada del Centro Escolar Niños Héroes 
de Chapultepec (Cenhch), buscarán un 
acercamiento con la autoridad munici-
pal para reiterar la petición de retirar 
a los ambulantes del Centro Histórico 
como se prometió desde la campaña.

-
mos un cambio y creo que lo que se 
vio el primer día que tomó protesta fue 
puro teatro, realmente no vemos, una 
solución, ni alternativa, no vemos que 

el gobierno estatal y municipal den un 

que hayan tenido con los líderes de 

         ALMA MÉNDEZ

EL VICEPRESIDENTE DE COMUNICACIÓN DE LA RED, MIGUEL AYÓN, URGIÓ AL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA A RETIRAR COMPLETAMENTE A LOS 
AMBULANTES PARA ESTE BUEN FIN. FOTO: 
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Se registran 49 nuevos enfermos 
de Coronavirus y 6 defunciones 
La Secretaría de Salud registró 49 en-
fermos de Coronavirus, en comparación 
con los datos de ayer son 38 casos más, 
también se contabilizaron 6 defunciones, 
actualmente hay 122 mil 331 acumulados 
y 16 mil 047 fallecidos.

El secretario de Salud, José Antonio 
Martínez García explicó que en todo el Es-
tado hay 239 casos activos distribuidos en 
31 municipios, es decir el Covid-19 tiene 
presencia en 14 por ciento de la entidad.

Además se tienen registrados 196 pa-
cientes hospitalizados, de estos 22 están 
graves por lo que requieren ventilación 

mecánica asistida.
En su turno, la titular de la Secretaría 

de Gobernación (Segob), Ana Lucia Hill 
Mayoral, informó que hay 30 reos conta-
giados que están en el Centro de Interna-
miento Especializado para Adolescentes 
(CIEPA).

Asimismo dijo que este miércoles es 
el último día para vacunar a los menores 
de 18 años de edad que tengan alguna 
comorbilidad, el punto de atención es en 
el Hospital del Niño Poblano de las 8 de la 
mañana a las 5 de la tarde, al último corte 

-
nir un nuevo plan de vacunación para las 
personas rezagadas que se encuentren 
en zonas densamente pobladas. 

“Hoy nos vamos a reunir en Plan Na-
cional Correcaminos, y ya tienen una es-

zonas densamente pobladas, y para con-
tinuar con todas la necesidad que lleve la 
mayor cantidad de poblanas y poblanos 
en el Estado estén vacunados, mañana 
(11 de noviembre) daremos a conocer los 
resultados de esta junta)”, dijo.

         SILVINO CUATE

MURIÓ AZUCENA, ES LA CUARTA VÍCTIMA 
DE LA EXPLOSIÓN EN XOCHIMEHUACÁN
Azucena tenía quemaduras en el 80% de su cuerpo

Puebla, Pue. Azucena, de 43 años de 
edad, es la cuarta víctima de la explosión 
de ducto de gas de Pemex en San Pablo 
Xochimehuacán, dio a conocer el titular de 
Salud de Puebla, José Antonio Martínez.

La víctima presentaba quemaduras de 
segundo y tercer grado en el 80 por cien-
to de su cuerpo así como quemadura en 
vías respiratorias.

La mujer de 43 años de edad no so-

portó el tratamiento médico debido a las 
lesiones y ayer a las 16:30 horas perdió 
la vida en el hospital donde era atendida.

Por otra parte se dio de alta a un me-
nor de 12 años de edad, que presenta 
quemaduras en el 13 por ciento de su 
cuerpo. Seguirá los cuidados y atención 
médica en su casa.

Por el momento  hay 7 personas hos-
pitalizadas,  6 graves 2 intubados

Con Azucena ya son 4 el total de falle-
cidos por la explosión de ducto de Pemex 
en San Pablo Xochimehuacán, uno en el 
lugar de los hechos y tres más en los hos-
pitales.

Además, un paciente en el Hospital de 
Traumatología y Ortopedia se pudo extu-
bar luego de que presentó buena evolu-
ción en su tratamiento.

Comentó que los tres pacientes que 
había en el Hospital para el Niño Poblano 
ya han sido dados de alta, actualmente 
hay 7 pacientes hospitalizados, 6 están 
graves, y 2 intubados.

Cabe mencionar que, los otros tres fa-
llecidos por la explosión de la toma clan-
destina son Abimael Eduardo Zamorano, 
de 32 años quien murió en el lugar, Praxe-
dis Martínez Martínez de 62 años y An-
drea de 17 años, estás dos últimas igual 
perecieron en el hospital.  SILVINO CUATE

CON AZUCENA YA SON 4 EL TOTAL DE FALLECIDOS POR LA EXPLOSIÓN DE DUCTO DE PEMEX EN SAN PABLO XOCHIMEHUACÁN, UNO EN EL 
LUGAR DE LOS HECHOS Y TRES MÁS EN LOS HOSPITALES. FOTO: 

Con 100 mdp 
reconstruirán 
zona destruida por 
explosiones en 
Xochimehuacán
Hay 233 lotes ubicados en la “zona cero” 
de la explosión, de estos 96 son lotes so-
bre ductos de Pemex y 38 sobre las vías 
del tren en San Pablo Xochimehuacán
Puebla, Pue. La secretaria de Planeación 
y Finanzas, Teresa Castro Corro, presen-
tó las reglas de operación del programa 
“Puebla te cuida, Puebla repudia la de-
lincuencia”, el cual arrancará con una 
inversión de 100 millones de pesos para 
restaurar la zona siniestrada por las ex-
plosiones de la toma clandestina en San 
Pablo Xochimehuacán.

La funcionaria estatal comentó que los 

La primera: “Acciones de vivienda”, 
cuya contratación será ejercida y efec-
tuada a través de gobierno estatal para 
atender reparaciones y reconstrucción de 
viviendas.

“Para atender temas de vivienda se 
está haciendo limpieza de los terrenos, en-
tonces si necesitamos toda la restauración 
de las calles correspondientes, todo esto 
es urbanización y vivienda”, declaró.

La segunda acción: son los apoyos en 
especie, el cual consiste en la recuperación 
de enseres básicos para que las familias 
puedan incorporarse a su vida cotidiana.

“También se están dando apoyos en 
especie a través de los albergues, despen-
sas, apoyos de agua y diversos víveres”, 
declaró. La tercera acción: consiste en los 
decesos que ocurrieron, por la explosión, 
el gobierno del estado brindará un apoyo 
económico para los gastos funerarios.

Señaló que el DIF estatal, estará al 
frente del programa, pues será el órgano 
que determine qué tipo de apoyo se brin-
dará a cada afectado.

“Participamos en estas reglas diversas 
dependencias y entidades, aquí juega un 
papel primordial el DIF, porque es el órga-
no que va a regular todos los que son los 
censos, va a generar los padrones corres-

que tipo de apoyos va a recibir cada afec-
tado”, declaró.

La secretaria aseguró que el programa 
-

der el último afectado por la explosión.

HAY 96 LOTES SOBRE DUCTOS
En su turno, Igor Emilio Ferrer Acuña, ti-
tular de la Dirección de Bienes Muebles 
e Inmuebles informó que hay 233 lotes 
ubicados en la “zona cero” de la explo-
sión, de estos, 96 son lotes sobre ductos 
de Pemex y 38 sobre las vías del tren.

Señaló que, a pesar de que el plan de 
desarrollo marca que las construcciones 
deben estar a 50 metros de los ductos de 
gas y a 30 metros de las vías del tren, 
esto lineamientos no se respetaron.

Por su parte el secretario de infraestruc-
tura, Juan Daniel Gámez Murillo, precisó que 
ya se liberaron 150 casas y 23 ya fueron de-
molidas, pero hace falta derribar otras 41.

Comentó que, de un total de 257 vi-
viendas que han sido revisadas, 117 casas 
presentan daños menores, 76 moderado, 
y en 64 viviendas se trabaja en su demo-
lición y reubicación a la zona El Batán y 
cerca de Flor del Bosque.

En este mismo sentido, el director Ge-
neral de la Tenencia de la Tierra, Lorenzo 
Martínez Benítez, informó que han atendi-
do a 150 personas interesadas en regula-
rizar su predio, de estas 40 cumplen con 
los requisitos para ingresar al programa, 
sin embargo, dijo que se estima que serán 
cerca de 100 a 150 predios regularizados.

               SILVINO CUATE
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REVIVEN EN PUEBLA 
CAPITAL LOS 
COMITÉS VECINALES

Ediles de “Va Por México” 
necesitan fondos eliminados 
por el poder federal de Morena

Tercer informe de 
Miguel Barbosa 
será en diciembre
El gobernador Miguel Barbosa Huerta 
anunció que su tercer informe de labores 
será de manera presencial, y lo presentará 
en los primeros días de diciembre ante el 
Congreso del Estado de Puebla. 

-
ta dijo que comparecerá ante los diputa-

El titular del Poder Ejecutivo aseguró 
que su informe no será como se realizaba 
en admisiones anteriores, donde se pre-
sentaban advertencias, pues en este caso 
sólo se dará cuente del estado que guar-
da el gobierno estatal. 

Barbosa Huerta dijo que no se darán 

el combate al crimen organizado es com-

Antonio N, alias el “Toñín”, quien es busca-

“Si va a ser presencial compareceré al 
Congreso a rendirlo a los primeros días de 

el Estado que guarda la administración 
pública estatal, olvídense ya se los infor-
mes tipo PRI. Vamos a dar cuenta del es-
tado que guarda la administración pública 
estatal, sólo eso. 

No está asociado a la detención de de-
-

fuerzos, pero no crean que son bandas 
-

declaró. 
También dijo que durante su informe 

dependencia del estado, además comentó 

 “Si llega a venir un invitado, bueno, bien, 
yo no soy el amigo de todos”, declaró.   
                              SILVINO CUATE

Puebla, Pue. El gerente del Ayuntamiento de 
Puebla, Adán Domínguez, encabezó la pre-
sentación del programa de trabajos con los 
Comités Vecinales en el Parque Juárez, en 
representación del alcalde Eduardo Rivera.

Adán Domínguez, gerente del Ayun-
tamiento de Puebla, acompañado por re-
gidores, dijo que el objetivo es trabajar 
de la mano con los vecinos para activar 
los servicios públicos y dar respuesta a la 
problemática de la capital.

Señaló el funcionario municipal que 
se atenderán todos los reportes porque 
todos los vecinos serán los ojos de las au-
toridades.  SILVINO CUATE

Blanca Alcalá Ruiz destacó 
que con el proyecto 
alternativo piden reasignar 
el 30% del presupuesto del 
Tren Maya

Puebla, Pue- Durante el Foro de Legisla-
dores, Legisladoras, alcaldes y alcaldesas 
para Análisis del Presupuesto de la Fede-
ración para el 2022, presidentes munici-
pales de todo el país de la alianza ´Va 
Por México´ reconocieron que necesitan 

el poder federal de Morena, para atender 
además de la gobernabilidad en sus de-
marcaciones, la crisis económica, falta de 
agua y ausencia de mantenimiento en te-

mas tan básicos como el sistema de dre-
naje y seguridad.   

La diputada federal por el PRI y re-
presentante de la Mesa Económica de 
la coalición Va Por México, Blanca Alcalá 
Ruiz destacó que el proyecto alternativo 
propuesto por los diputados del PRI, PAN 
y PRD, que involucra cuatro ejes solo pide 
reasignar el 30 por ciento del presupuesto 
destinado para obras como el Tren Maya.

En voz de los diferentes alcaldes del 
país, entre los que se incluyen los del 
estado de Puebla, entre ellos, el panis-
ta Eduardo Rivera Pérez, reconocieron 
que existe una resistencia de Morena por 
aprobar las reservas presentadas, pero 
aun así pidieron al presidente de México, 
Andrés Manuel López Obrador “a dar lí-
nea” a sus legisladores para que se apoye 

El PAN necesita un “líder”; Kenia López respalda a Augusta Díaz

con más recursos a los alcaldes de todo el 
país, sin importar si son del partido guin-
da o de oposición.

-
bar ninguna de las reservas presentadas 
por los representantes de los diputados 
de la Alianza Va Por México. Pedimos al 
presidente de México que de ´línea´ a 
sus diputados para que se apoye a las al-
caldías”, citaron.   

En su calidad de ex alcaldesa de Pue-
bla capital, aclaró que la alianza no busca 
suspender o cancelar las obras que inten-

priorizar los recursos y recanalizar estos al 
fondo metropolitano, fondo para la seguri-
dad, fondo de capitalidad, y programas en 
materia de drenaje, educación, economía, 
y salud entre otros donde se busca tener un 
incremento del 50 y 100 por ciento.

En este foro se tuvo la presencia del 
presidente nacional del PRI, Alejandro 
Moreno Cárdenas; del PAN, Marko Cor-
tés; del PRD Jesús Zambrano, los coor-
dinadores de los Grupos Parlamentarios 
de estos mismos partidos dentro de la 
Cámara de Diputados.

Los cuatro ejes propuestos a mejorar 
en esta propuesta alternativa son en ma-
teria de: 1) fortalecer el federalismo de 
entidades y municipios. 2) reactivación 
económica. 3) retomar el impulso a las 
mujeres para lograr que el artículo 4to 
sea una realidad para la igualdad jurídica. 
4) proyecto en materia de política social. 

 AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue- La senadora Kenia López Raba-
dán estuvo en Puebla para respaldar a Augus-
ta Díaz de Rivera para que este 14 de noviem-
bre sea quien gane la contienda interna por 

partido necesita de una representante “líder” 

y lealtad.
Destacó que Puebla merece una buena 

gobernadora o gobernador emanado del PAN 
y emanado del “bloque opositor” que solo se 
puede conseguir en 2024 a través de una nue-
va dirigencia encabezada por Augusta Díaz de 
Rivera y Marcos Castro.

“Estoy convencida de que el PAN tendrá un 
nuevo futuro y un nuevo rostro, tendrán los 
poblanos una posibilidad de tener un nuevo 
gobierno, que se está materializando con la 
paridad, bienvenida la paridad adentro de Ac-
ción Nacional, dentro del estado, a ganar por 
el bien de Puebla”, expuso al levantar la mano 
de Díaz de Rivera como la ganadora de la elec-
ción interna a realizar este 14 de noviembre.      

En el uso de la voz, la aspirante a la di-
rigencia estatal del PAN en Puebla, Augusta 
Díaz de Rivera destacó que tiene clara su pro-

para lograr que las competencias de las muje-
-

tica de dar a las “mujeres” las candidaturas de 
municipios que se prevé perder.   

Así como la búsqueda anticipada de per-

candidaturas para ayuntamientos y gobierno 
del estado, agregó que es necesario anticipar 

-

que así sean.

En este contexto, Díaz de Rivera aclaró 
que el respaldo del alcalde Eduardo Rivera 
Pérez a su fórmula representa un voto de ca-
lidad, pero un solo voto como panista de los 
19 mil que tiene Acción Nacional en el estado 
de Puebla.

“Aquí en el PAN podemos debatir, aquí 
gana la mayoría, el adversario no está adentro, 
pasando la contienda en el PAN tenemos las 
cosas claras, recuperar el PAN, aquí no pasa 
como en Morena, donde solo manda uno solo”.

Sobre la unidad que se busca en el PAN, 
Puebla, la ex regidora del Ayuntamiento de 
Puebla por estas siglas, reiteró que alrededor 
de la contienda y previo a esta está demos-

-

militantes se siguen sumando a esta fórmula 
ganadora.

EDUARDO RIVERA ES UN VOTO 
MÁS DE LA MISMA CALIDAD

-
de Eduardo Rivera este fungiendo como ope-
rador en esta contienda interna, instó a que 
es un voto más de los 19 mil que ella jun-
to con su fórmula con Marcos Castro busca 
mantener en esta renovación por la dirigen-
cia del PAN.

Precisó “desde luego que él –Eduardo Ri-

pero quiero ser bien claro, cada uno de los 
votos panistas para nosotros vale igual, so-
mos respetuoso de la individualidad”, citó.

Díaz de Rivera reconoció que el interés es 

se sienta en casa, para ser parte de esta fór-
mula de inclusión y unidad del Partido Acción 
Nacional en Puebla.  AURELIA NAVARRO

LA SENADORA KENIA LÓPEZ RABADÁN ESTUVO EN PUEBLA PARA RESPALDAR A AUGUSTA DÍAZ DE RIVERA PARA QUE ESTE 14 DE NOVIEMBRE 
SEA QUIEN GANE LA CONTIENDA INTERNA. FOTO: 
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Durante el Buen 
Fin 2021 no habrá 
ambulantes: Canaco
Puebla, Pue- El presidente de la Cámara Na-
cional de Comercio, Servicios y Turismo (Ca-
naco) Puebla, Marco Antonio Prósperi Calde-
rón, aseguró que para El Buen Fin no habrá 
presencia de comercio informal en el primer 
cuadro de la ciudad, por lo que sus ventas 
podrían alcanzar hasta en un 20 por ciento, 
ya que al no contará con competencia desleal, 
el consumidor puede acceder a los negocios 
establecidos.

Aseguró que han sostenido reuniones con 
el secretario de gobernación municipal, Jor-
ge Cruz Lepe, por ello se realizarán esfuer-
zos para que no se permita la presencia del 
comercio informal en el primer cuadro de la 
ciudad.

Además, señaló que se realizarán operati-
vos para evitar que los ambulantes no realicen 
su actividad comercial, que el gobierno fede-
ral, estatal y municipal realizarán operativos de 
seguridad para resguardar la integridad de las 
personas que acudirán a realizar sus compras.

 “Se está buscando que, a partir del jue-
ves, viernes, sábado, domingo, lunes y mar-
tes, sin la presencia de ambulantes, sobre 
todo en la zona del Centro Histórico, pues es 

Para concluir, consideró como viable que 
se reubique al comercio informal en el Paseo 
Bravo y la explanada del Centro Escolar Niños 
Héroes de Chapultepec, e incluso de llevar a 
cabo un mercado para los ambulantes, para 
que se conviertan en formales, bajo un esque-
ma de pago de impuestos y tengan derecho a 
prestaciones de ley.  ALMA MÉNDEZ

Con una inversión de 9.8 mdp, 
SDR apoya a productores de 
Santa Isabel Cholula

Puebla, Pue- La recuperación del campo 
poblano es fundamental para el gobierno 
de Puebla, por ello continúan los apoyos 
directos para los 217 municipios del es-
tado y para todas las cadenas agrope-
cuarias, señaló la titular de la Secretaría 
de Desarrollo Rural (SDR), Ana Laura 
Altamirano Pérez, al apuntar que cada 
programa es diseñado a partir de las ne-

cesidades de las y los productores.
Al encabezar la entrega de apoyos 

en Santa Isabel Cholula, en el que las 

de la Secretaría recibieron maquinaria, 
equipamiento, plantas y paquetes de 
animales, señaló que en Puebla el sec-
tor primario es una prioridad, por lo cual 
han sido destinados recursos para impul-

que el estado siga consolidándose como 
uno de los líderes agroalimentarios en 
México.

En ese sentido, comentó que hasta 
el 30 de noviembre estarán abiertas las 
convocatorias de Fortalecimiento e Im-

del Campo Poblano, a través de los cua-
les serán entregados más apoyos dise-
ñados para cada cultivo y región para el 
ciclo productivo primavera-verano.

Posteriormente, la funcionaria entre-
gó bienes a productoras y productores 
de Santa Isabel Cholula, donde reiteró 
que el Gobierno del Estado no trabaja 
con gestores, sino de manera directa con 
productoras y productores, sin interme-
diarios, como parte de una política in-
édita en esta administración de cercanía 
con las personas.

con una inversión de 9.8 millones de pe-
sos, más de 440 personas que se inscri-
bieron en los diversos componentes del 
programa de Recuperación del Campo 
Poblano.  ALMA MÉNDEZ

PARA EVITAR TRAGEDIAS, PIDEN EL ANTIDOPING A 
CHOFERES QUE TRANSITAN POR LA MÉXICO-PUEBLA

Además diputados federales 
solicitaron una revisión del 
tramo de la autopista en la zona 
de la caseta San Marcos

Puebla, Pue. Para evitar que sigan ocu-
rriendo más muertes sobre la autopista 
México-Puebla, automovilistas, especia-
lista y diputados federales piden a las au-
toridades locales y federales su interven-
ción para realizar exámenes antidoping a 
los conductores y obligar a la revisión de 
las unidades previo a que circulen en esta 
arteria vial.

La petición se hizo en especial para 
aquellas unidades que son de carga pesa-

da o tractocamiones, como el que se que-
dó sin frenos e impactó a diez vehículos 
en la caseta San Marcos, donde personas 
murieron calcinadas y otras más están le-
sionadas de gravedad.  

Debido a la magnitud del problema, y 
que se ha vuelto recurrente, en la Cámara 
de Diputados, el legislador federal por el 
PAN, Mario Riestra Piña hizo un llamado a 
la Secretaría de Infraestructura, Comuni-
caciones y Transportes para que realice un 
diagnóstico sobre este tramo, donde en los 
últimos tres meses 22 personas han perdi-
do la vida y 13 más han resultado heridos 
a consecuencia de accidentes fatales.  

Piden que a los conductores de camio-
nes de carga pesada se les regule la jor-

nada de manejo, como se hace en otros 
países, donde conducen cuatro horas y 
descansan una, e impedir que en México 
y sus estados los choferes pasen hasta 36 
horas frente al volante y sin inspeccionar 
las condiciones básicas como los frenos 
en sus camiones.    

Solicitan que, en la aplicación de la 
Ley de Seguridad Vial, se obligue a las 
empresas dar capacitación a sus chofe-
res y educación vial, regular el transporte 
pesado de carga, toda vez que la circu-
lación de estas unidades durante el día, 
cuando familias completas circulan por la 
autopista México-Puebla, es mucho más 
peligrosa por la presencia de estos tráile-
res o camiones pesados.  AURELIA NAVARRO

Menos requisitos 
para adopciones más 
rápidas en Puebla
Puebla, Pue- La diputada local por el PAN, 
Mónica Rodríguez Della Vecchia busca que los 
procesos de adopción, en los que interviene la 
Fiscalía General del Estado (FGE) como uno de 
los requisitos que más entorpece los trámites, 
sean más ágiles y así evitar que pase hasta un 
año para que parejas puedan tener un inte-
grante más en sus hogares.

Si bien reconoció que no se conocen ci-

por año que se logran en el estado de Puebla, 
-

ron concretar su sueño de tener a un integran-
te más en su familia bajo este régimen.

Por ello, Della Vecchia precisó que en esta 
nueva Legislatura volverá a presentar la inicia-
tiva para lograr armonizar con la federación la 
Ley de Adopción que Morena en el Congreso 
local votó en contra la pasada legislatura.

-
rán tener contacto con el Sistema Estatal DIF 
para conocer cuál es el estatus de los menores 
de edad que quedaron en estado de orfandad 
tras la muerte de sus padres por Covid-19.

Indicó que otros de los problemas que 
buscan se atienda es la violencia contra los 
niños y niñas, mismo que tuvo un incremento 

hogares por la pandemia por Covid-19.
Lo anterior se dio, luego de la presenta-

ción que se hizo del Plan de Trabajo para la 
Comisión de la Familia y Derechos de la Niñez, 
dentro del Congreso local.  AURELIA NAVARRO
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Eres panista, ASÍ podrás votar por 
Genoveva o por Augusta este domingo

Lalo Rivera busca más recursos 
con diputados federales

Con el objetivo de obtener más recursos que ayuden a la ejecución de programas en 
la ciudad, Eduardo Rivera Pérez se encuentra en la Cámara de Diputados

Puebla, Pue. A cuatro días de que 
se realice el proceso interno don-
de Genoveva Huerta o Augusta 
Díaz de Rivera compitan por ser 
la próxima dirigente estatal del 
PAN en Puebla, los encuentros de 
ambas fórmulas con la militancia 

lista para este evento.  

www.panpuebla.org para que los 
militantes puedan ubicar su cen-
tro de votación, de los 108 que 

-

mismo domingo 14 de noviembre.

acudir es estos puntos con su INE 
-

car alguna de las boletas donde 

De las dos planillas que com-
piten, solo la de Augusta Díaz de 
Rivera, habilitó el número 22 15 

18 31 67 para reportar cualquier 
anomalía durante la votación in-
terna. 

En medio de esta contienda 
interna, Cuautlancingo, San An-

ambas contendientes al concen-
-
-

go 14 de noviembre.
Cabe hacer mención que 

mientras Genoveva Huerta cen-
tra su mensaje en asegurar que 

-
jeres en la vida política de Puebla.

Augusta Díaz de Rivera repre-
sentada por Marcos Castro siguen 
denunciando que en esta contien-

la cancha del Comité Directivo 

en contra, pero advierte que aun 
-

tienda interna del partido. 
           AURELIA NAVARRO

EL PARTIDO HABILITÓ LA PÁGINA WWW.PANPUEBLA.ORG PARA QUE LOS MILITANTES PUEDAN UBICAR SU 
CENTRO DE VOTACIÓN, DE LOS 108 QUE SERÁN INSTALADOS EN TODO EL ESTADO. FOTO: 

-

ciudad, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez se 

de México. 
La intención del edil capitalino es tener constan-

tes acercamientos con los diputados federales del 

-

desarrollarse sin problema para el siguiente año.

mejorar las condiciones de nuestras colonias”, fue 

Cabe hacer mención, que a partir de que Eduardo 
Rivera ganó la elección del seis de junio, se reunió 
con diputados federales del PAN, Mario Riestra Piña, 

Aguilar Coronado para trabajar de forma coordinada 

para la ciudad.
A partir del pasado 19 de julio, Eduardo Rivera se 

-
tantes de varios sectores tanto de la sociedad como 

-

De esto, los diputados federales, en voz de Ca-
rolina Beauregard manifestaron que dentro de las 

mejorar la seguridad en la ciudad.  AURELIA NAVARRO

LA INTENCIÓN DEL EDIL CAPITALINO ES TENER CONSTANTES ACERCAMIENTOS CON LOS 
DIPUTADOS FEDERALES DEL PAN, Y AUTORIDADES DE ESTE MISMO NIVEL PARA PODER 
CABILDEAR. FOTO: 
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Uno de cada cinco 
infectados con 

covid-19 no desarrolla 
anticuerpos anti-N: 

INVESTIGACIÓN

ALREDEDOR de uno de cada 5 infec-
tados con SARS-CoV-2 no desarrolla 
anticuerpos anti-N, según una investi-
gación del King’s College London. 

El estudio ZOE COVID de 8,193 per-
sonas previamente infectadas encontró 
que el 81 por ciento dio positivo para 
anticuerpos anti-N, derivados de infec-
ciones naturales en lugar de vacuna-
ción, entre abril y agosto de 2021. 

“La probabilidad de tener estos an-
ticuerpos fue mayor si las personas 
tenían más síntomas y mostraban sín-

-
tente y anosmia. 

“Las tasas también fueron más altas 
cuando las tasas de casos en la pobla-
ción fueron más altas cuando dieron po-
sitivo. Aquellos que tenían menos pro-
babilidades de tener anticuerpos anti-N 
incluían aquellos con comorbilidades y 
fumadores”, informó el estudio.

Cuando se está infectado con el vi-
rus que causa covid-19, SAR-CoV-2, el 
sistema inmunológico responde de va-
rias maneras diferentes. 

Una respuesta importante es pro-
ducir anticuerpos: estas son moléculas 
especiales en su cuerpo que reconocen 
el virus y ayudan a deshacerse de él, y 
proporcionan protección contra futuras 
infecciones. 

Una forma de saber si alguien ha 
sido infectado con covid-19 es buscar la 
presencia de anticuerpos contra el virus 
en su sangre.Hay dos tipos de anticuer-
pos que podemos probar. 

Las pruebas anti-N buscan anti-
cuerpos que reconozcan una molécula 
dentro del virus SARS-CoV-2 llamada 
nucleocápside (N). Los anticuerpos 
anti-N solo se producen si realmente 
has sido infectado con covid-19 (in-
fección natural).

Las pruebas anti-S buscan anticuer-
pos contra la proteína de espiga (S) en 

pueden estar presentes tanto después 
de una infección natural como de una 
vacuna. Esto se debe a que las vacunas 
covid se basan en la proteína de espiga. 

“De los 8,193 contribuyentes que 
dieron positivo, 6,609 (80,67 por cien-

to) tuvieron un resultado positivo en la 
prueba de anticuerpos anti-N, por lo 
que tenían anticuerpos Anti-N. 

“Si bien es una buena noticia que 
cuatro de cada cinco personas infecta-
das con covid-19 terminaran con anti-

que una de cada cinco no lo hizo, y po-
drían estar en mayor riesgo de infectar-
se de nuevo”.

Los encargados del estudio seña-
lan que la protección inducida por va-
cunas contra el covid-19 comienza a 
desvanecerse después de varios me-
ses y en esta nueva investigación han 
encontrado que las personas todavía 
tenían anticuerpos anti-N al menos 9 
meses después de la infección, “lo que 
sugiere que la protección a través de 
infecciones naturales podría ser más 
duradera que la inmunidad inducida 
por la vacuna”. 

Sin embargo, “también hemos des-
cubierto que la protección a través de 
la inmunidad natural es menos efecti-
va en general que la vacunación, por lo 
que siempre le recomendamos que se 
vacune tan pronto como sea elegible”, 
expresan. N

FUENTE: HTTPS://NEWSWEEKESPANOL.COM/2021/11/
INFECTADOS-SARS-COV-2-ANTICUERPOS/
PUBLICADO POR: NEWSWEEK MÉXICO

Las tasas también fueron 
más altas cuando las tasas 
de casos en la población 

fueron más altas 
cuando dieron positivo. 
Aquellos que tenían 
menos probabilidades 
de tener anticuerpos 
anti-N incluían aquellos 
con comorbilidades y 
fumadores”, informó el 

estudio.
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ALCALDE DE TEOPANTLÁN 
PRESENTA 3 PROYECTOS 
CARRETEROS PARA SU 
MUNICIPIO

Atanacio Pérez dio arranque a 
la obra de la “Reconstrucción 
y conservación de la carretera 
Izúcar-Santa Ana Necoxtla-
Coatzingo-Zacapala-La Morena”

Coatzingo, Pue- El alcalde Teopantlán, 

Atanacio Pérez Cañete “El Profe Tacho”, 
entregó el pasado lunes 8 de noviembre 
al gobernador de Puebla, Miguel Barbosa 
Huerta tres proyectos carreteros para su 
municipio, esto durante el arranque de 
obra de la “Reconstrucción y conserva-
ción de la carretera Izúcar – Santa Ana 
Necoxtla – Coatzingo – Zacapala – La Mo-
nera”, que tuvo como sede al municipio 
de Coatzingo.

En entrevista para Código 11, el alcal-
-

obras directamente a Miguel Barbosa, 
“tres proyectos carreteros que en nues-
tra administración pasada hicimos el gran 
esfuerzo en hacer estos trabajos y que 
adsorbió el ayuntamiento pagando estos 
proyectos”.

PROYECTOS EN TEOPANTLÁN, 
SAN MARTÍN TOTOLTEPEC, JA-
LAPEXCO Y JALAPEXCO
En ese sentido “El Profe Tachó” , indicó 
que el primer proyecto solicita al Gobier-
no de Puebla, la reconstrucción del tramo 
carretero Teopantlán – San Martín Totol-
tepec, el cual requiere una inversión de 
33 millones, 690 mil, 943 pesos.

carretera San Francisco Jalapexco – San 
Gerónimo Caleras, tendrían un monto 
mayor a los 40 millones de pesos.

Mientras que el proyecto de recons-
trucción para el  tramo que conecta a 
Teopantlán con las comunidades de San 
Francisco Jalapexco y Azumiatla, tendría 
una inversión millonaria de 235 millones 
de pesos.

Es importante mencionar, que estos 
proyectos han sido validados por la Se-
cretaría de Comunicaciones y Transpor-

municipios vecinos de esta demarcación.
 URIEL MENDOZA

ESTOS PROYECTOS HAN SIDO VALIDADOS POR LA SECRETARÍA DE 
COMUNICACIONES Y TRANSPORTES, MISMOS QUE BENEFICIARÍAN 
TAMBIÉN A MUNICIPIOS VECINOS. FOTO: 

En Tehuacán, sujetos reciben 11 
años de cárcel por robar camioneta

Luis “N” y Moisés “N” despojaron a la víctima 
sobre la federal Puebla-Tehuacán, donde con 
arma de fuego despojaron a una mujer de su 
camioneta

Puebla, Pue- La Fiscalía General del Estado (FGE) de Puebla 
otorgó sentencia de 11 años de cárcel a Luis “N” y Moisés “N”, 
responsable de los delitos de robo de vehículo agravado y daño 
en propiedad ajena.

Los hechos se registraron el 29 de septiembre de 2018 so-
bre la carretera federal Puebla-Tehuacán, donde la víctima fue 
interceptada por los sujetos que tras amagarla con un arma de 
fuego la despojaron de su camioneta Ford F-350 modelo 2017.

Aunado a lo anterior, policías municipales de Tlacotepec ini-
ciaron la persecución, sin embargo, Luis y Moisés les dispararon 
con el objetivo de evadirse, pero fueron detenidos.

Por último, la Fiscalía de Investigación Regional acreditó la 
comisión de los delitos y logró que el Tribunal de Enjuiciamien-
to impusiera una sentencia de 9 años de prisión por robo de 
vehículo agravado y 2 años más respecto al ilícito de daño en 
propiedad ajena doloso. Adicionalmente, Luis “N” y Moisés “N” 
deberán pagar más de 80 mil pesos a favor de la víctima.

 REDACCIÓN

Arranca edil de Izúcar obra de 
rehabilitación y mantenimiento 
de caminos rurales

La alcaldesa, refirió 
que con esta obra se 
verán beneficiados 1,283 
habitantes de las zonas 
rurales del territorio 
izucarense
   

Izúcar de Matamoros, Pue. En una acción 
por mantener transitables los caminos 
rurales que son de acceso principal a las 
comunidades, la presidenta municipal de 

Izúcar de Matamoros, Irene Olea Torres, 
acompañada de su grupo de trabajo y au-
toridades auxiliares, dio inicio a la rehabi-
litación de las vialidades que conducen a 
las comunidades de Chichihuas, Huaxte-
pec, Xaltianguis, La Parota, Las Iguanas, 
San Carlos, Abelardo, Las Minas, Huajua-
pan, Las Piletas, Calantla, Carmen.

En su mensaje, indicó que con esta 
-

tes de las distintas comunidades rurales 
que conforman a esta demarcación, que 
permitirá reducir el tiempo de traslado y 
contribuir a la mejorar de calidad de vida 

de los habitantes de la región, donde ade-
más adelanto que, con el inicio de cons-
trucción de esta carretera, viene también 
una serie de obras de infraestructura en 
todo el municipio.

Es importante mencionar que la obra 
en ejecución consta de rastreo y moto 
conformado de corona de una longitud de 
99.20 km, así como con la formación de 
cunetas por un total de 14,250.60 m3, el 
monto de los recursos invertidos ascien-
de a 2 millones 361 mil 702.38 pesos, el 
origen de los recursos es proveniente del 
Ramo 33.  URIEL MENDOZA
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20 años de cárcel 
por violar a su 
hijastra de 12 
años en Izúcar

Juan Manuel N. violentó 
de forma sexual a la 
víctima, además de que 
la amenazó con hacerles 
daño a sus hermanas 
para evitar que se 
conocieran los hechos

La Fiscalía General del Estado de Puebla 
logró que se dictara sentencia condena-
toria de 20 años de prisión contra Juan 
Manuel N. penalmente responsable de 
violación equiparada, delito que presun-
tamente cometió en agravio de una me-
nor de edad.

Desde el mes de mayo de 2015 el sen-
tenciado comenzó a realizar tocamientos 
lascivos a la víctima de 12 años cuando su 
madre salía de su domicilio ubicado en el 
municipio de Izúcar de Matamoros.

En junio del mismo año Juan Manuel 
N. violentó de forma sexual a la víctima, 
además de que la amenazó con hacerles 
daño a sus hermanas para evitar que se 
conocieran los hechos.

Tras aportar diversas pruebas ante la 
autoridad judicial, la Fiscalía de Investiga-
ción Regional consiguió que el Tribunal de 
Enjuiciamiento dictara una pena privativa 
de la libertad de 20 años a Juan Manuel 
N. quien también tendrá que pagar una 
multa además de la reparación por daño 
moral y material.  REDACCIÓN

Gobierno municipal de Atlixco 
trabaja en la regulación de eventos 
populares en comunidades

Se buscará una regulación para evitar la prohibición, valorando la 
posibilidad de llegar incluso a un tema legislativo

Atlixco, Pue. El gobierno municipal de Atlixco está 
analizando las medidas para la realización de even-

-
des, con el objetivo de regularlos y evitar alguna tra-

pasado, donde un menor perdió la vida montando 
un toro en un jaripeo en la inspectoría de San Isidro 
Huilotepec.

que haber una regulación responsable que permita 
salvaguardar la integridad de los ciudadanos respe-
tando los usos y costumbres, todo bajo un marco 
de legalidad y evitando que se hagan eventos en la 
clandestinidad; por ello se buscará una regulación 
para evitar la prohibición, valorando la posibilidad de 
llegar incluso a un tema legislativo.

Cabe señalar, que desde el pasado 3 de noviembre el Ayun-
tamiento de Atlixco envió una circular a todas las autoridades 
auxiliares y de inspectoría informando sobre las medidas para la 
realización de todo evento masivo y exhortando a la ciudadanía 
a cumplir e informar de toda actividad, de tal manera que se 
puedan hacer las inspecciones y monitoreos correspondientes.  
                      REDACCIÓN 
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LA DEFENSA de Emilio Lozoya no está de acuerdo con la petición de 
prisión preventiva que hará la FGR durante la audiencia por el caso 
de Agronitrogenados que se realiza este miércoles en el Reclusorio 
Norte.

Uno de sus abogados, Miguel Ontiveros, dijo que propondrán a 
Pemex reparar el daño con la entrega de una casa que, según los 
abogados, supera los 3.4 millones de dólares que se deben cubrir 
por este concepto. También se busca la reparación del daño en el 
caso Odebrecht por 1.6 millones de dólares para evitar la vinculación 
a proceso.

El abogado de Lozoya también pide a Pemex responder sobre la 
reparación de los daños, que ascienden a 3.4 mdd por el caso Agro-
nitrogenados y 1.6 mdd por Odebrecht.

Sin embargo, la Fiscalía General de la República (FGR) continúa 
la ofensiva penal en contra el exdirector de Pemex, pues durante la 
audiencia le solicitará a un juez de control del Reclusorio Norte que 
cambie la medida cautelar que se le impuso por el presunto fraude 
detrás de la adquisición de la planta Agronitrogenados, y le imponga 

Actualmente, el exdirector de Petróleos Mexicanos ya se encuentra 
recluido en el Reclusorio Norte pero solo por el caso de los sobornos 
de Odebrecht. Esto luego de que la semana pasada la Fiscalía, a la UIF 
y Pemex le solicitaron al juez Artemio Zúñiga imponer la prisión pre-
ventiva en su contra argumentando que existe un real riesgo de fuga.

similar. Sostendrán que existe la necesidad de que se imponga la pri-
sión preventiva en contra Lozoya Austin pues es la única opción que 
garantiza en este momento la continuidad del proceso.

El exfuncionario deberá estar presenta ante el juez en la audiencia 
de hoy pero a diferencia de la semana pasada, cuando aún estaba 

libe y entró caminando al centro de justicia federal, en esta ocasión 
será trasladado desde las instalaciones del referido penal a través de 
los pasillos subterráneos que conectan las estancias con el área de 
juzgados.

Cabe señalar que por este caso la FGR le imputa a Emilio Lozoya 
Austin su probable responsabilidad en el delito de operaciones con 
recursos de procedencia ilícita. De acuerdo con la carpeta de inves-
tigación FED/SEIDF/UNAI-CDMX/0000289/2019 el exfuncionario re-
cibió casi 3.5 millones de dólares en sobornos de la empresa Altos 
Hornos.

Dichos sobornos propiciaron que Lozoya promoviera la compra a 
Altos Hornos (AHMSA) de la planta de fertilizantes Agronitrogenados 
en Veracruz. La adquisición resultó severamente perjudicial para Pe-
mex debido a que la adquisición se hizo con un sobreprecio superior 
a los 200 millones de dólares y a que la planta estaba en condiciones 
extremadamente deterioradas.

Por este mismo caso también fue procesada la hermana del ex-
director de Pemex, Gilda Susana Lozoya Austin, quien sigue en 
calidad de prófuga. De igual forma se 
procedió en contra del expresidente 
del Consejo de Administración de 
AHMSA, Alonso Ancira, quien 
estuvo preso varios meses en 
el Reclusorio Norte, hasta que 
logró un acuerdo con Pemex 
en el que se comprometió 
a devolver 200 millones 
de dólares, lo que le 
permitió salir libre. 

 ARTURO ANGEL

Lozoya busca evitar proceso por 
Agronitrogenados y Odebrech con 

propiedades por 5 mdd
LA DEFENSA BUSCA QUE PEMEX ACEPTE PROPIEDADES 

DE LOZOYA Y ASÍ EVITAR UNA NUEVA ORDEN DE PRISIÓN 
PREVENTIVA QUE FGR DIJO QUE PEDIRÍA POR EL CASO DE LA 

ADQUISICIÓN DE LA PLANTA DE AGRONITROGENADOS.

CASO LOZOYA
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